

Bewerbung um den Landesvorsitz der FDP Bayern

Dr. Thomas Klaue

Pullach, 18. Mai 2025



Liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde,

die FDP Bayern steht an einem Wendepunkt. Ich kandidiere für den Landesvorsitz, weil ich überzeugt bin: Unsere Partei braucht jetzt Erneuerung – in Haltung, Inhalt und Auftreten. Ich will dazu beitragen, dass wir wieder als politische Kraft wahrgenommen werden, die gestaltet statt kommentiert, Orientierung gibt statt laviert – und dabei klar liberal bleibt.

Ich kandidiere nicht für ein Amt um seiner selbst willen, sondern für eine Idee: eine FDP, die in Bayern wieder prägt, überzeugt – und gewinnt.

Über mich

Ich bin Dr. Thomas Klaue, 1958 in Karlsruhe geboren, das älteste von vier Kindern. Nach dem Abitur in Frankenthal/Pfalz und zwei Jahren Wehrdienst – ich bin Reserveoffizier der Panzerartillerie – habe ich Maschinenbau an der Universität Karlsruhe studiert und 1986 als Diplom-Ingenieur abgeschlossen. 1989 folgte die Promotion in Wirtschaftswissenschaften an der Universität Mannheim mit Auszeichnung. Danach war ich als Stipendiat der Deutschen Forschungsgemeinschaft am MIT in Cambridge, USA.

Seit 35 Jahren bin ich in der Industrie tätig – in Führungsfunktionen als Geschäftsführer oder Vorstand, meist in börsennotierten Unternehmen aus den Bereichen Pharma, Medizintechnik und Technologie. Berufliche Stationen führten mich nach München, Berlin, Hamburg, San José (USA) und Suzhou (China). Heute leite ich als CEO ein Technologie-Unternehmen, das Systeme zur netzunabhängigen Stromversorgung und Wasserstofflösungen anbietet – ein konkreter Beitrag zur Energiewende.

Seit 1996 lebe ich mit meiner Frau in Pullach im Landkreis München, wo wir unsere drei Kinder großgezogen haben. Die Familie ist für mich Rückhalt, Verantwortung – und Antrieb, Politik mit Weitblick zu gestalten.

Zur FDP kam ich 2008. Heute bin ich Ortsvorsitzender in Pullach und Schatzmeister im Kreisverband München-Land. Bei der Bundestagswahl 2025 war ich Direktkandidat im Wahlkreis München-Land und konnte mit 6,3 % ein gutes Zweitstimmenergebnis für unsere Partei erzielen. Nebenberuflich lehre ich an der Hochschule FOM Finanzmanagement – der Austausch mit den Studierenden inspiriert mich immer wieder aufs Neue. Privat engagiere ich mich im Lions Club Pullach und als Vorstand einer Stiftung zur Krebsforschung. Ich fahre gerne Ski (Mitglied im Deutschen Skilehrerverband), gehe gerne Bergsteigen, spiele Klavier und beschäftige mich mit Geschichte und Politik.

Wofür ich stehe

Ich bringe wirtschaftliche und technologische Kompetenz – und die feste Überzeugung mit, dass Politik den Menschen etwas zutrauen muss. Ich stehe für:

- ❑ eine wirtschaftsliberale Agenda, die den Mittelstand stärkt, Bürokratie abbaut und private Innovationen fördert;
- ❑ eine Energiepolitik mit Vernunft, die Versorgungssicherheit gewährleistet und international wettbewerbsfähig bleibt;
- ❑ echte Generationengerechtigkeit, mit solider Altersvorsorge, Aufstieg durch Bildung und nachhaltiger Finanzpolitik für alle Generationen;
- ❑ eine klare Migrationspolitik, die Integration ermöglicht und fordert, aber auch konsequent handelt, wenn Regeln verletzt werden;
- ❑ eine FDP, die neue Köpfe einbindet, digitale Formate nutzt und in Stadt wie Land wieder sichtbar ist.

Für mich ist die Soziale Marktwirtschaft kein Schlagwort, sondern ein Versprechen: auf Freiheit und Verantwortung, auf Chancengleichheit und wirtschaftliche Stärke. Soziale Marktwirtschaft ist das Fundament für Wohlstand, Freiheit und gesellschaftlichen Zusammenhalt. Diese muss in der Parteiarbeit wieder mit Leben gefüllt werden. An dem von Christian Dürr angekündigten neuen Grundsatzprogramm muss sich die FDP Bayern konstruktiv beteiligen – mit Ideen, die Freiheit und Verantwortung zusammenbringen und unsere Handschrift in der Bundespartei sichtbar machen.

Meine Ziele

Als Landesvorsitzender möchte ich drei Dinge bewegen:

1. Politische Relevanz zurückgewinnen – die FDP Bayern soll wieder als ernstzunehmender Partner auf allen Ebenen sichtbar sein.
2. Das wirtschaftspolitische Profil schärfen – wir brauchen klare liberale Antworten auf die Herausforderungen unserer Zeit.
3. Zusammenhalt und Aufbruch fördern – zwischen Stadt und Land, Alt und Jung, Führung und Basis.

Mein Angebot

Ich trete nicht in einer Doppelspitze an. Meine Kandidatur für den Vorsitz ist ein Angebot an alle, die mehr wollen als ein Weiter-so. Ich möchte ein starkes Team aufbauen – mit Persönlichkeiten, die Lust haben, Verantwortung zu übernehmen, Ideen einzubringen und gemeinsam mit mir die FDP Bayern neu auszurichten. Wer gestalten will, ist herzlich eingeladen, Teil dieses Aufbruchs zu werden.

Mit liberalen Grüßen



Thomas Klaue

Kontakt:

Dr. Thomas Klaue, Römerstr. 18b, 82049 Pullach
i. Isartal, Tel.: +49 171 4214163

www.thomas-klaue.de

info@thomas-klaue.de

facebook.com/DrThomasKlaue

Instagram.com/tklaue

linkedin.com/in/dr-thomas-klaue